

神小だより

第11号



『75』と『56』から振り返りました

心温まる贈り物で暖冬もさらに暖かくなりました

昨日の12月22日には冬至を迎えましたが、今年は、ほとんどの地域で平年より気温が高いようです。神山でも少し暖かい冬、真っ只中です。あと残すところ1週間で、年末年始を迎えます。そして、今日は2学期終業の日。2学期は、教科学習に加え、一年の中で最も学校行事の多い学期であるとともに、子供たちが最も成長する学期であります。2学期はいかがだったでしょうか。2学期の取組を振り返って、子供たちのがんばりを讃え、成長を確かめ嗜みしめたいものです。

保護者の皆様におかれましても、2学期開催の各種行事等にご参加をいただくとともに、心温まるご支援とご協力に重ねて深く感謝申しあげます。

『75』は子供たちが2学期に登校した授業日数で、そのうち、56回は、本校の学校教育活動や子供たちの学習の様子をタイムリーにお届けできるように、教職員が表現等を工夫して作成したホームページの更新回数です。今学期を振り返りながらご覧いただけたら幸いです。

新学期がスタートしてから約4ヶ月、「75」日間で、子供たちはたくさんの経験をしてきました。学習、係や当番活動、大きな行事、読書や遊び…それらの全てのことが、子供たちを成長させています。「できなかったことができるようになった」ことは、とても素晴らしい成長ではありますが、決してそれだけではありません。苦手なこと、できないことに対して「挑戦したけど…」「あきらめなかったけど…」「自分で考えてやってみたけど…」「分からないことを伝えられたけど…」など、結果としてたとえできなかったことでも、これまでの自分と比べて、少しでも良い方向に変化したことは、成長であると捉えられるよう、ご家庭でもお声かけとご支援をお願いいたします。

本校の学校教育目標は『夢と志にあふれ、心豊かにたくましく生きる児童を育てる』です。子供たちのこれまでの成長が、2026年の新年の目標や決意につながり、そして『夢と志』にあふれるものであってほしいです。さらに、その目標等が子供たちの学びをより一層深め、健やかな成長を果たし、子供たちの輝かしい未来の創造につながるものになってほしいと願っています。今後とも、保護者の皆様のご支援とご協力ををお願いいたします。

それでは保護者の皆様、ご家族の皆様、よい新年を迎えられますようお祈りいたします。第3学期は、1月8日(木)よりスタートします。寒い時期で積雪や道路の凍結などが心配されます。また、本校でも12月にインフルエンザが流行した学年もありましたが、改めてインフルエンザをはじめ他の感染症の防止に努め、健康で安全に過ごされ、冬休み明けも子供たちが元気に登校できますよう、ご協力をお願いいたします。

2026年もどうぞよろしくお願ひいたします。

神山チャンネルで、神領小学校の教育活動を紹介していますので、神領小学校HPと併せてご覧ください。

<https://www.youtube.com/watch?v=6vkQYOLxK6g> (米づくり)

<https://www.youtube.com/watch?v=nP5IXHMrwXI> (すだりを見て食べて学ぼう)

<https://www.youtube.com/watch?v=jZVEkNP0oh4> (お接待体験)

他にも神領小の関連した取組の紹介もあります。

